

きたはら



平成27年2月1日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 575号



季節のうつろいを感じて

校長 表 迫 信 行

今年も早いもので1か月が過ぎ、暦の上では春を迎える頃となりました。

ふと我が家の庭を見ていますと、厳しい寒さの中ではありますが、しっかりと木々には新芽が出ていて、その大きさや膨らみにも変化が見られます。もうそこまで春が来ていると感じる瞬間です。

さて、このような季節のうつろいと重なるように、子供たちの学校生活もいよいよまとめの時期を迎えようとしています。全校朝会でも、子供たちに自分で設定した目標が、今、どのあたりまで達成できているか、もう一度、確かめて残り2か月の学校生活に生かすようにと話をしているところです。

当然、設定した目標の中でできたことと、まだできていないことがあるでしょう。

しかし、何とか目標を達成したいと無理をしても、それは自分の力になるとは限りません。今、できることを全力で取り組むことが大切だと思います。新しい学年や学校での生活が一日一日と着実に近付いてきています。

よく2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われますが、それだけ慌ただしさの中で、時間が過ぎていくということなのかもしれません。毎日の学校での生活を大切にして、ぜひ学習や生活のまとめに励んでほしいものです。御家庭でも子供たちと話す機会を一層設けていただき、学校生活が充実したものとなるよう御支援いただければ有り難く存じます。

5日(金)は、以前からお知らせしておりますように練馬区教育委員会及び文部科学省・国立教育政策研究所の研究指定校として、子供たちとこの2年間、共に頑張ってきたことを多くの先生方に参観していただき、研究発表会を開催します。道徳授業をより魅力あるものすることや校内外の環境を活用した取組を通して、「心豊かな児童を育む」ことをめざしています。今回の発表について、事前に21の都道府県から多くの参加申込みがあり、私どももこの機会に本校の子供たちの頑張りを見ていただきたいと思っております。また当日は、保護者の皆様にも公開授業のみではありますが、御参観いただくことができます。通常の学校公開・授業参観とは違い、教員を対象とした研究、研修ですので、学校から配布します参観のお願いをよくお読みいただきますようお願いいたします。

これから学校では、今年度のまとめに向けて、様々な活動や行事がございます。

教職員一同、益々力を合わせ、子供たちの健やかな成長に寄与したいと考えております。保護者や地域の皆様におかれましては、これまでと同様、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。



2月の行事予定



日	曜	予 定
1日	月	委員会活動
2日	火	【水曜時程 6校時授業】
3日	水	
4日	木	【5校時授業】
5日	金	研究発表会 【5校時授業 2時20分下校】
6日	土	
7日	日	
8日	月	
9日	火	
10日	水	安全指導 親子清掃 (6年)
11日	木	建国記念日
12日	金	避難訓練【午前授業 (1・2年)】 新1年生保護者説明会
13日	土	学校公開 球技大会 (5・6年)
14日	日	
15日	月	クラブ活動 クラブ見学 (3年)
16日	火	
17日	水	【午前授業】
18日	木	ダブルダッチ授業
19日	金	
20日	土	
21日	日	
22日	月	クラブ活動
23日	火	
24日	水	学校保健委員会
25日	木	お誕生日給食
26日	金	6年生を送る会 交流給食
27日	土	
28日	日	
29日	月	

研究発表会

「平成26・27年度 練馬区教育委員会教育研究校」
「平成26・27年度 文部科学省教育政策研究所 学習指導実践研究協力校(道徳)」の指定を受け、5日(金)に研究発表会を行います。

当日は、時程や下校時刻・下校コースの変更がございます。詳細は、先日配布いたしましたお知らせを御覧ください。

保護者の皆様にも、授業を公開いたします。どうぞ御覧ください。

今月の生活目標

寒さに負けない生活をしよう

寒い日が続き、吐く息が白くなる今日この頃です。校庭は凍結のために使えない日もありますが、子どもたちはさくらんぼ広場で縄跳びや持久走、鬼ごっこなどを楽しんでいます。寒さに負けず元気に体を動かすことは、健康な体をつくるもととなります。

しかし、中には、ポケットに手を入れ背中を丸めている児童も見かけます。背中を伸ばし、体調のよいときには外で元気に遊ぶよう声をかけていきます。また、外遊びの後には手洗い・うがいをするよう指導をしてインフルエンザ予防をしていきます。

「ダブルダッチ」の授業があります

本校は、「オリンピック・パラリンピック教育推進校」の指定を受けて、活動しています。

18日(木)は、ゲストティーチャーをお招きして、縄跳びの「ダブルダッチ」という新しい跳び方を教えていただきます。体育朝会で、ダブルダッチを見せていただいたり、各学年ごとに跳び方に挑戦したりする予定です。

「いじめ防止」運動に取り組みます

2月は今年度3回目の「ふれあい月間」です。今回は、いじめ防止について重点的に取り組みます。代表委員会が中心になって、いじめ防止のための劇をつくり、発表します。

前回のいじめ防止の取り組みでは、友達との関わりをテーマにした本の紹介を行いました。各学年から反響があり、紹介した本を読む児童が多く見られました。御家庭でも、経験談などのお話をしていただけるとありがたいです。

卒業へ向けて

今月から、6年生の卒業へ向けての様々な取組が始まります。6年生児童と保護者による親子清掃(体育館のワックス掛け・10日)、6年生対5年生の球技大会(13日)、「6年生を送る会」と交流給食(6年生が1年生から5年生までの教室へ行き給食を一緒に食べる・26日)があります。

在校生は6年生への感謝の気持ちを伝え、6年生は、5年生へ最高学年のバトンを引き渡していきます。

